



Pièces	4 Pièces
Superficie	81 m²
Référence	7393
Prix	920 000 €

Demi-Quartier

Maison à vendre (74120)

Demi-quartier, coquet chalet ref. 7393, ensoleillé et proche des pistes de la princesse. Rez-de-jardin. : chambre avec douche/wc et garage. Rez-de-chaussé. : séjour avec terrasse s/o, cuisine indépendante équipé accès terrasse, toilettes invités. Etage : chambre avec dressing et balcon s/o, chambre accès balcon, salle de bains/wc. Surface hab. 90 m² environ. Terrain 697 m². * honoraires charge vendeur. Honoraires à la charge du vendeur. Classe énergie g, classe climat g logement à consommation énergétique excessive. La loi impose que le niveau de performance énergétique (dpe) du bien ...

*Demi-quartier, pretty chalet ref. 7393, sunny and close to the princess slopes. Ground floor. : a bedroom with shower/wc and garage. Ground floor. : living room with s/w terrace, equipped independent kitchen with access to terrace, guest toilet. Floor: bedroom with dressing room and s/w balcony, bedroom with balcony access, bathroom/wc. Living area approximately 90 m². Land 697 m². * fees charged to the seller. Fees to be paid by the seller. Energy class g, climate class g property with excessive energy consumption. The law requires that the energy performance (epd) of the property, currently ...*

BOAN IMMOBILIER

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

